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1日）

みなさんこんにちは。今日は消防議会開会のため欠

席させていただき、小林副会長に代わってお願いい

たします。10月の第一例会で理事会が開かれたと思

いますが、こちらも行木幹事より報告させていただ

きますのでよろしくお願いいたします。

さて、今朝の新聞等でご存知かと思いますが、日本

の科学者鈴木章、根岸栄一両博士２名がノーベル化

学賞を受賞されました。まことにめでたく名誉なこ

とであります。これで日本人のノーベル賞受賞者は

18人になりました。残念ながら日本の大学の国際評

価でも英国の教育専門誌による「世界大学ランキン

グ」でも日本勢最高は東京大学の26位で、昨年まで

アジア首位の座を21位の香港大学に奪われたそうで

す。200位に入る日本の大学数も11校から５校に減

りました。厳しい財政状況の下、国の科学技術予算

も減っています。対照的に欧米諸国は公的投資は増

やしているそうです。政府や日本の研究機関は危機

感を持たなければならないとしています。昨今、日

本人の学力の低下が指摘されていますが、このこと

をきっかけに若い方々に大いに期待をしたいもので

す。

今月は米山月間です。会員各位には趣旨をご理解い

ただきご協力いただきますようよろしくお願いいた

します。また本日のプログラムはクラブフォーラム

で、各委員会ごとに分かれていただき今後のスケ

ジュールの確認等をしていただきたいと思います。
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プログラム

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

　各委員会報告

  クラブフォーラム

「誕生祝」

　　小野田行伸会員　内田裕雄会員　川島宭会員

「乾杯」

 第40代会長 土屋俊夫会員

10月の誕生・結婚記念祝

「結婚記念祝」

　　小川佐内会員　　冨一美会員

　　小杉秀文会員　　鹿野素平会員

左から　内田会員/川島会員/小林副会長/小野田会員

左から　小川会員/冨会員/小林副会長/鹿野会員



議題

① 9月度会計報告について

土屋会計委員長より説明いただき承認されました。

②次年度地区委員の推薦について

　　菅井直秀会員

　　越川博光会員

　　土屋俊夫会員

　　冨一美会員

以上４名を地区委員として推薦することになりま

した。

例会日 会員数 出席

10月7日 42 33

MU ％

2 83.3

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 28,000円

累　計   279,000円

川島宭君

　　…誕生を祝福いただきありがとうございました

菅井直秀君

　　…天気がよい

高田一行君

　　…風邪が良くなりました

青柳誠君

　　…早朝散歩が半年になりました

土屋俊夫君

　　…健康ゴルフでたくさん打ってきました

向後雅生君・内田裕雄君・小野田行伸君

　　…誕生祝いありがとうございました

渡辺晃君

　　…久しぶりの出席です

小林定雄君

　　…会長代行をさせていただきました

前川成吉君

　　…過ごしやすくなりました

冨一美君・小川佐内君・鹿野素平君

　　…結婚記念日祝いありがとうございました

ニコニコボックス

第4回定例理事会

日時：平成22年10月7日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

５日ロータリー音楽祭の会場としてお借りする予定

の芝山文化センターに行木幹事、内田会員に同行し

ていただき、挨拶に行ってまいりました。今後担当

の会員にもご協力よろしくお願いいたします。

理事会報告

会務報告

①会報受領クラブ

・銚子ＲＣ　　・小見川ＲＣ

②例会変更のお知らせ

・銚子ＲＣ

④剣道大会の日程変更のお知らせ

　12/ 5（日）→12/12（日）

幹事報告

委員会報告

◇ 菅井直秀ＣＬＰ委員長より

月信10月号P.7 新ロータリアンに小野田さんがでて

います。

◇ 倉石昌治出席担当委員長より

ガバナー月信 第2790地区出席･会員報告（22年8月分）

　　第 ６ 分区　　　２位 /   ９ＲＣ

　　第2790地区　　２０位 / ８４ＲＣ

平成22年10月分は、是非、2790地区出席率10位内を

めざしたいので会員の皆様のご協力よろしくお願い

申し上げます。

◇ 冨一美地区職業奉仕研修委員長より

・研修ﾘｰﾀﾞｰ派遣クラブフォーラム（11/18例会）の

方法について説明がありました。

クラブフォーラム

各委員会にわかれて今後の委員会活動について討議

しました。次回例会の各委員会報告にて発表してい

ただく予定です。



こんにちは、2008年入会の伊藤元雄です。ただ今、49歳丑年です。血液型はO型で、星座は天秤座です。

昭和36年、横芝光町（旧横芝町）に生まれ、地元横芝小、横芝中、匝瑳高、専修大を経て、家業の(有)伊

藤家具に入社し今に至っております。中学校の時、現千葉県知事の森田健作さん主演のドラマ「俺は男

だ」を見て剣道部に入部、先輩の指導も厳しく、退部する友人も多かったのですが、なんとか中学、高校

と剣道を続け剣道二段を取得しました。大学時代は剣道部には入部せず、学業、アルバイト、遊びと充実

したキャンパスライフをさせていただきました。両親に感謝です。

大学卒業後は家業の伊藤家具に入り、全国のメーカーを回り家具を一から覚えました。平成３年からは海

外メーカー（カナダ・アメリカ）とも直接取引を始め、「ザ・家具屋」から「インテリアショップ」へ変

身させ、７年前ネットショップも開設いたしました。今後は益々こだわりを持った商品展開をし、ライフ

スタイル提案型の「コンセプトショップ」としていければと思っております。

家族は両親と妻、子供（長女、次女、三女）３人の合計７人です。

趣味は、以前、スキーによく行っていましたが、最近は宴会と温泉旅行です。

ロータリークラブに入会した「きっかけ」は、冨一美先輩より入会のお誘いがあり、その後多くの先輩

ロータリアンの方たちにもお誘いの声を掛けていただき、断り切れなくなってしまったのが実情です。し

かしながら、今では入会して良かったと思っております。と言うのも、ロータリーのメンバーは異業種の

職業人の集まりなので、畑違いの業界の情報も得ることができ、そのため自分の仕事にも生かすアイデア

の創造ができ、仕事の上でも有益であり、例会中の外部卓話や会員卓話によりたくさんの知識を得ること

もできます。これらを生かし、職業人として現在の仕事を天職とし、社会に貢献できる会社に成長させ自

分自身を磨き続けていければと思っております。

メンバーの皆様、これからもよろしくお願いいたします。

みなさんこんにちは。越川忠です。58歳の辰年生れのおとめ座です。血液型はＡ型です。昭和27年９月21

日に横芝町に生まれて横芝小、横芝中、東総工業の機械科を６期生で卒業しました。

卒業後、横芝光町の東宏設計事務所に入社してお世話になり、昭和56年に独立しマルコシ設計事務所を開

業して現在に至っております。今は息子も一級建築士を取得して手伝ってくれていますので、だいぶ楽に

なりました。

家族は父、母、妻１人、息子２人です。

ロータリークラブに入会したきっかけは、当時、成田空港南ロータリークラブの会員がたまり場にしてい

たアマンというスナックで飲んでいたところ声をかけられました。少し悩んだ末、入会する決意をしまし

た。入会したらロータリアンのみなさんはみな親切で、当時若かった私をいろいろ助けてくれました。感

謝しています。

これからも会員相互の親睦を深め、助け合って行きたいと思います。よろしくお願いいたします。

会員紹介 （伊藤元雄会員）

会員紹介 （越川　忠会員）


